

Pendant les journées Mayody, l'Audi A3 Sportback TFSU hybride rechargeable en finition S-Line est à partir de 590€ par mois avec apport de 2500€, entretien, extension de garantie et véhicule de remplacement inclus. Rendez-vous chez votre partenaire Audi.

Je vous ai raconté l'affaire Godard du nom de ce médecin qui en 99 disparaît avec deux de ses enfants après avoir sans doute on n'en a pas la preuve absolue tuer sa femme près de 25 ans plus tard on ne sait toujours pas ce qui s'est passé et je suis pour débriefer cette histoire avec vous Thierry Leusot vous étiez à l'époque capitaine de gendarmerie vous avez travaillé et dirigé certains enquêtes pendant dix ans et vous êtes aujourd'hui à la tête d'une société qui s'appelle Forensine Consulting France qui est spécialisée dans le conseil en matière criminelle. Ce nom lieux monsieur Leusot il est logique frustrant mais logique. Alors il est bien évidemment logique d'un point de vue judiciaire et c'est bien ce qui nous a tous retourné puisque on ne pouvait pas y faire grand chose malgré tout il y avait bien d'autres hypothèses que l'on avait mis en azan en exergue et qui n'ont pas pu par le fait être développé frustrant donc exactement vous pouvez le dire vous êtes vous êtes sorti des affaires vous n'êtes plus gendarme oui lâchez vous un peu alors c'est tout à fait vrai et tout à l'heure je me suis dit mais monsieur on est là c'est vrai alors j'étais pas lieutenant j'étais capitaine mais ça change pas grand chose c'est donc oui effectivement et c'est vrai que moi c'est une enquête qui me hante et même toujours moi j'ai passé dix ans de ma vie un dix ans de ma vie professionnelle sur ce dossier bien sûr je n'avais pas que ça à faire j'étais pas tous les jours sur ce dossier mais assez souvent puisque notamment au début il y avait encore l'affaire d'un carol indiquinson cette petite anglaise qui avait été violée et tuée à l'opinion déjà et bien sûr j'étais avec monsieur vendre une bec donc alors que j'allais sur les deux après une fois que l'inquiète de caroline est déterminée mais j'étais plus attaché sur la ferme coda mais je vous assure que on en sort pas indemne pour plein de raisons parce que déjà moi chaque fois que je croisais des photos des deux enfants c'était toujours des souvenirs assez difficiles qui revenait et puis parce qu'on n'a pas de réponse il s'agit pas de personnaliser des dossiers mais c'est de pas être capable d'apporter des solutions qui puissent satisfaire tout le monde la vocation chose mais c'est surtout les familles combien de fois on a rencontré les les les familles et qui nous regardait avec des yeux critiques aussi parce que ils disaient mais c'est pas possible avec les moyens qu'ils sont aujourd'hui qu'est ce qu'ils font quoi en résumé pourquoi on peut pas on peut pas parce que la mère c'est pas à vous je veux le dire oui ça se trouve pas comme ça non puis c'est très difficile et puis les experts vous en trouvent 150 allez bon il n'y en a pas beaucoup mais voilà on vous dit n'importe quoi il y en a qui raconte n'importe donc c'est compliqué il y avait l'histoire aussi de par rapport à l'angleterre les cosses l'Irlande bon c'est pas facile dans ces années là il ne s'agit pas de se transporter comme ça sans autorisation sans rien donc vous êtes soumis au commis sur le gâteau international enfin voilà donc il y a tout un c'est une procédure judiciaire qui est lourde et qui nous mettaient des freins des freins on avait toujours l'impression quand on tentait d'avancer par exemple nous mettaient des barrières quoi et c'était compliqué faute de réponse judiciaire je suppose que vous êtes fait un scénario dans votre tête comme tout le monde qu'elle est-il alors exactement et c'est vraiment c'est vraiment que ce soit important parce que le scénario on s'en est pas tenu là en fait parce que moi forcément j'ai écrit un certain nombre de choses notamment la phase qu'on appelle un procédure mal de synthèse pour le magistrat et pour les autorités et on nous avions quand même vers la fin sorti de trois ou quatre hypothèses à l'exemple dont dont il y en a trois qui sont vite tombés c'est-à-dire le suicide le citile altruiste alors

on n'a jamais retrouvé de débris flottant alors là par contre tous les experts en miamurité m'avaient raison c'est que n'importe quel bateau que vous mettez vous même une avarie que

vous occasionnez une avarie que vous y a toujours des éléments flottants qui remontent et surtout un volier comme ça en plastique avec tout ce qu'il y a à l'intérieur donc l'idée du suicide altruiste comme vous dites elle se heurte au fait qu'on n'a jamais retrouvé un seul morceau du volier sauf le cadeau exactement donc c'est c'est vraiment ça on n'a pas pu aller très loin le canot le canot bon bien évidemment était en plus tout à fait mis exprès avec cette espèce de gilet coincé dans les dans les rames enfin voilà donc tout ça c'était très troublant deuxième hypothèse il y avait l'homicide mais l'homicide par on était parti sur celle là sur si vous voulez une mauvaise rencontre une mauvaise rencontre un emmerre un volier un homme deux enfants et là encore que ce soit les doigts que ce soit les le crosse nous ont dit que ces journées là où il était en mer à part une mer d'huile très calme il n'y avait personne ils ont eu aucun appel au secours ils ont rien du tout donc on est on est aussi on l'a laissé tomber assez vite faute d'éléments bien évidemment et la seule après qui nous nous a toujours retravaillé c'est et vous en avez parlé fort justement c'est ce fameux syndicat donc le cdca avec la branche dcae et le syndicat et so s action santé il s'était lié qui était réservé pour les médecins les hommes de santé qui permettaient de défiscaliser vous arrêtez de payer vos impôts en france vous prenez vous prenez une assurance à l'étranger et voilà donc vous préparez votre départ donc ça il l'avait fait il va ça c'est sûr il avait entamé tout ça il arrêtait il avait arrêté il avait même arrêté de payer la cantine de ses enfants à l'école donc ça serait une fuite une fuite en avant mais elle se heurte au tibia de gaudard c'est à dire ou s'il fuit on le retrouve pas mort ouais et nous le le point qui est resté toujours très troublant c'est que cette fuite on sait très bien par où il passe il fait man c'est sûr il fait les huisses parce que là par contre juste contrairement à ce que vous avez dit les les vraiment vraiment sa trace est posé et posé en icos on sait qu'il est là-haut sur les îles des bruits pendant plusieurs jours et si vous voulez ce sont des points où normalement il va pouvoir récupérer de l'argent et surtout être rentré en contact avec des personnes qui lui permettraient de continuer son circuit c'est ça qui est très troublant c'est à dire que s'il s'arrête vraiment à man et ensuite dans ses îles au large de l'écoce c'est qu'il n'a pas l'intention de se suicider en tout cas tout de suite et qu'est ce qu'il fait nous on pense qu'est ce qu'il fait revenir sur cette décision de partir avec ces deux enfants c'est qu'il y a à l'époque il y a des articles de presse qui pressent sur le fait qu'on recherche nous un homme avec avec le wide van donc on recherche un homme avec un décul blanc dans l'affaire d'hickinton oui et voilà et donc dans les articles de presse anglais mais espagnol et surtout portugais ils parlent de ça en disant que peut-être que le docteur godard qui est disparu là elle pouvait être également le mortrier de caroline d'hickinton ça n'était pas le cas on sait qu'il le voit on sait qu'il voit ses journaux à un moment alors moi je m'en ai tout à fait à sa place ça y va psychologiquement et là il a juste dit attendez moi je pars c'est pour me réinstaller ailleurs c'est pour changer de vie c'est pour c'est certainement pas pour être poursuivi par interpol c'est certainement

pas pour être accusé de meurtre mais nous on le pense après pour vous pour vous pour vous il part pour changer de vie sauf que la fin de l'histoire vous dit non puisqu'il meurt et la petite aussi et marieuse n'a pas survécu oui alors il est parti faut le savoir quand même à cette cette association là ce fameux syndicat quand on creuse un peu et qu'on cherche ce sont des gens qui

sont pas drôles du tout du tout du tout des gens qui ont facilité leur départ voilà donc vous voyez voilà là je vais loin vous allez me dire ce que vous avez d'épreuve j'en ai pas mais quand il dit moi stop quand j'entends france je vais m'expliquer j'allais voir les gens dans moi je le expliquer ce qui s'est passé mais là c'est pas possible pour l'association parce que tout le château s'effondre le montage financier ces gens là sont vraiment je vous assure ils se sont pas gênés pour aller assassiner une monsieur poussé à Montpellier le président du CTC à l'époque ils ont envoyé deux trains qui lui ont mis chacun cinq balles dans le thorax enfin c'est des gens qui sont capables de faire plein plein plein de choses alors là je vais loin vous allez me dire mais c'est notre hypothèse qu'on a retenu c'est cette que j'avais écrite en tout cas que la part de ce syndicat était était très importante il ne pouvait pas le laisser rentrer en France pour s'expliquer et qu'il est vraisemblablement il a reçu un disparu suite à ce genre de circonstance c'est à dire que ces gens là l'auraient tué on le pense oui on le pense fortement est ce qu'ils auraient tué aussi marie france parce que c'est un autre mystère pourquoi est ce qu'il l'a tué avant bon elle veut pas aller faire de voile donc elle pourra pas être du voyage marie france était sur le thème de la voile elle était même hystérique l'été avant de partir il lui propose une sortie en catamarans un tout petit catamarans près du domicile de ses parents là sur cancale ben appique une crise mais dingue elle pouvait absolument pas monter sur un bateau donc je pense que d'abord on sait qu'il lui dit au dernier moment qu'il lui annonce le départ ça c'est sûr la veille puisque elle même encore ses enfants de sa première union elle parle de la rente des classes elle parle de l'achat des cartables et bon elle parle absolument à personne de ce départ envoyé donc je pense qu'il lui dit on pense qu'il lui dit au dernier moment voir même de soi-même avant de partir et là soit pique une crise elle fait une tentative de suicide ainsi qu'elle réussit au nuits elle peut pas réussir son suicide et puis elle est planquée son propre cadeau capiterre alors voilà donc donc lui à ce moment là il a la nuit on sait qu'il y a des médicaments dans dans ce dans un espèce de de chiffon sous les cantons dans les toilettes ils sont décalement alors vous savez là vous me dites vous allez loin s'en preuve oui seulement les méprins qu'on travaillait là dessus on dit que c'était décalement qui permettait peut-être aux enfants de dormir toute une nuit après fermer ça lui laisse des heures lui pour pour faire disparaître le corps de marie france ou faire venir quelqu'un pour le prendre en charge encore et lui parle le matin avec les enfants pour Saint-Malo mais là on a on n'a jamais eu d'éléments particuliers là-dessus alors il y a l'histoire aussi très troublante des cartes de crédit pour vous qui disséminent ces cartes de crédit pendant des années quasiment sur la même plage oui alors vous savez ça à part l'objectif était peut-être de nous faire devenir dingues et là ils ont jamais ils ont pratiquement réussi parce que vous avez vous l'avez cité il y en a eu six au total qu'ont été mises dans l'ance toujours au même endroit dans l'ance de l'île des hébiens vous savez on y a passé des nuits on a avec la janvier maritime on a fait des plans qu'on a fait mais il imaginable qui je ne sais pas quelqu'un qui a trouvé ce sac par hasard et qui joue avec nous quelqu'un qui était commandité pour faire ça mais alors c'est quoi l'objectif nous ramener sur les églises et bien où c'était le terrain de jeu de yif quand il était jeune quand il était moniteur de voile c'est là qui venait on a trouvé des photos à son domicile c'était son terrain de jeu et pourquoi c'est quoi l'objectif nous ramener là nous laisser là nous quand on est là de façon ce qu'on n'avait pas à voir ailleurs les lettres anonymes là aussi troublant excessivement troublant une ADN féminin d'une personne qui aurait plus de 40 ans entre 40 et 65 ans avec qui un expert à l'époque on a fait des prélèvements comme vous l'avez dit

d'ailleurs fort justement on dans la famille dans les proches dans les passions d'olive godard on a jamais retrouvé on n'a jamais pu identifier cet ADN c'est pour être quelqu'un qui s'amuse comme celui

qui essaie de les faire de crédit je crois que les infos sont juste elles sont juste et surtout vous savez il y avait sur la dernière il y avait le soulignement des deux prénoms marius et camille et comme c'était marqué sauver et comme si c'était un appel au secours sauvé comme sauver les enfants donc ça nous on s'est dit c'est une femme de certain âge qui les connaît c'est pourquoi enfin où ils sont où ils se trouvent et qui appelle au secours ça ça vient ça vient crédibiliser l'idée de l'implication de l'association dans la disparition du père et des deux enfants qui pourrait être à posteriori l'auteur de ses lettres il y a un autre truc moi qui m'a beaucoup troublé sur l'île de man l'automier qui ne les a pas cueillis chez lui mais à qui ils sont venus demander une chambre dit qu'ils étaient avec une femme blonde et oui alors qu'ils sont d'où c'est le roi on nous parle sur le témoignage du clio bleu conduit à droite et cette femme blonde la clio est gré devant l'hôtel elle est là dans le hall il descend par l'ascenseur ils ont leur sac les enfants vont vers elle comme s'il a connaissait à vous savez on s'est entendu demander quoi est-ce

que marie france est arrivé par un autre moyen que le bateau sur cette île parce qu'elle est blonde à marie france elle est brune qu'est ce qu'elle a changé la coloration on a pensé à tout mais bien sûr que non parce qu'on n'a jamais rien donné et l'identification de cette clio pareil on n'a jamais retrouvé comme par hasard donc les caméras de surveillance du port et tout ça ne marche pas à ce moment là enfin je vous assure c'est aussi une affaire où tout le temps tout le temps on a été embêté par ce genre de choses parce que ça ça vient créditer encore l'intervention de l'association après la disparition oui bien sûr bien sûr et les gens de l'association vous les avez vus vous les avez entendu vous les avez interrogés vous avez enquêté sur leur vie sur leurs actes etc il n'y a rien qui sort par là alors on les a vus pour certains parce que les autres sont à l'étranger donc là encore très très compliqué par les commissariats les chercher on en a vu quelques-uns quand même oui qui certains nous ont dit bon on n'est pas spécialement étonné du montage vous voulez montage financier plus c'est ce que promet ce syndicat ils ont fait des réunions il va aller à des réunions publiques de ce syndicat donc il suivait les indications donc pour certains nous ont dit bah on n'est pas étonné parce qu'il a suivi ce qu'on se était dit maintenant après le sur la fin bien sûr ils sont jamais venus sur le fait qu'il y avait des toits dans ces dans cette association qu'ils étaient capable de tuer des gens notamment des enfants ça c'est vrai que je serai un menteur de le le dire bien sûr mais alors les cinq ans on n'en a vu certains et puis je vous dis quand on grenouille sur le président de l'époque du cdc en france cdc un peu monsieur poussé bah voilà lui il a été abattu et ça voilà donc il y a du mystère autour tout ça et je comprends rien que si ça c'est ça qui vous intéresse vous qui vous y connaissez en procédure monsieur le zoo capitaine est-ce que est-ce qu'il y a une chance que cette affaire refasse surface un jour moi franchement je suis sûr je l'espère toujours pareil pour les enfants et la famille qui reste en attente depuis toutes ces années moi je l'espère quoi que quelqu'un écrive qui s'est passé réellement la commanditaire puisqu'on l'avait identifié quand même le commanditaire au niveau de ce syndicat bah moi j'espère vraiment que le nom sorte que je sois des gens qui tombent dans d'autres affaires mais pour l'instant c'est pas le cas vous savez quoi monsieur le zoo c'est toujours plus sympa de parler à un gendarme à la retraite parce qu'il se lâche en fonction le gendarme et fridue à la retraite il se lâche merci beaucoup

capitaine le zoo de la gendarmerie à la tête aujourd'hui de cette société qui s'appelle forensing consulting france et qui est spécialisé dans le conseil en matière criminelle des centaines d'histoires disponibles sur vos plateformes d'écoute et sur europein.fr